

Artikel vom 27.03.2022

RAMA-DAMA:

## CSU beteiligte sich am Umwelttag der Gemeinde!



Zahlreiche CSU-Mitglieder mit Verstärkung des Nachwuchses beteiligten sich am diesjährigen Umwelttag "RAMA-DAMA" der Gemeinde.

Auch der CSU-Ortsverband Saaldorf-Surheim war, neben zahlreiche gemeindliche Vereine und Gruppierungen, am diesjährigen gemeindlichen Umwelttag „RAMA-DAMA“ der Gemeinde Saaldorf-Surheim stark vertreten.

Von der Kläranlage bis zur Gemeindegrenze am Freilassinger Freibad entlang der Staatsstraße 2104 wurde fleißig Müll gesammelt. Neben Flaschen, Aludosen haben sich zahlreiche Zigarettenkippen, Fastfood- und Plastikverpackungen am Weg angesammelt. Insgesamt sieben Müllsäcke kamen zusammen.

Die Helferinnen und Helfer waren gut beschäftigt, diesen Streckenabschnitt zu säubern. Vorsitzender Markus Wallner freute sich über die starke Beteiligung seines CSU-Ortsverbandes und fasste zusammen: „Mit der aktiven Beteiligung an RAMA-DAMA haben wir einen guten und sinnvollen Beitrag zum aktiven Umweltschutz in unserer Gemeinde Saaldorf-Surheim geleistet“.